
 

  ～奉仕を通して 地域に貢献を～ 

第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 
例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：杉﨑 正   会長エレクト：上原公夫             事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20 

副 会 長：佐々木重輝  幹   事：金谷広志             Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616 

会場監督：新倉裕明  会報担当長：山梨煕一郎          E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp  

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2162回      2014年8月26日（火）   

合    唱 ：「手に手つないで」「職業宣言」           司   会： 野村知広副幹事     

ゲ  ス  ト： 新堀学園理事長＝新堀寛巳様 

結 婚 祝 い：ございません。  

誕 生 祝 い： ございません。   

  

 

【出 席 報 告】  (本日)8月26日（火）                 賜暇会員 17名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

47(4)    29  18 71.79％   10      18 71.79％ 

（前回)8月19日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

46(4)    29  19 76.19％  10      19  76.19％ 

 

【 会 長 報 告 】 

第２１６２回例会                    ２０１４年８月２６日 

   会長挨拶、報告 

                            平塚北ロータリークラブ 

 会長 杉﨑 正 

 

暑い日が相変わらず続いておりますが皆さん体調はいかがですか、今週は少し過ごしやすい気温になるようです。

昨日テレビでコーヒー豆の話がありコーヒー豆の産地は限られた地域でしか取れない、又多湿・水はけ・温度と

非常にわがままな植物で栽培には厳しい条件があり大変だそうです。幻のコーヒーと言われておりますトアルコ 



 

 

 

トラジャコーヒーは栽培地区はインドネシアの一部のトラジャ族の地域でしか取れないと言っておりました。始

めはトルコが支配して栽培をしておりましたが、トルコが撤退した後日本のキィ―コーヒーが栽培を復活し現在

に至っている。日本のコーヒー消費は世界で確か第４位で４５万トンと聞いております。テレビで言っておりま

したものを紹介いたしました。 先日根岸会員と補助金セミナーに行ってまいりました。研修が終了しましたの

で、補助金申請の権利はあります、グローバル補助金、地区補助金とありますので、グローバル補助金は申請が

相当厳しいようです、現在湘南ＲＣが申請をしております。当クラブも地区補助金等があれば検討してもいいと

思います。続きまして会長幹事会で前回話しました規定審議会の報告が終了し、現在地区に約６件位出ているそ

うです、ＲＩに提出出来るのは５件で次回の地区大会に選挙人が投票し決まります。交換留学生が来ております、

８クラブ規定で支援をして参ります。来ている学生はカナダ人だそうです。梅原ＩＭ実行委員長と相原担当長が

会長幹事会で挨拶されまして各クラブに協力をお願いされまして、ＩＭがスタートを切りました、当クラブ皆さ

んの協力を重ねてお願い致します。最後になりますが前田さんの歓迎会を９月９日に予定しております、後で出

欠の名簿が廻りますので宜しくお願いします。この後先ほど紹介いたしました新堀寛己様より医療と音楽につい

ての卓話があります、宜しくお願い致します。 

     

     

新堀学園理事長＝新堀寛己様 

  



 

 

        

【 幹 事 報 告 】 

  ・2014年9月のロータリーレートは、1$＝102円と本部より連絡がありましたのでお知らせ致します。 

 

       

【 スマイルＢＯＸ 】 

 ◎加藤 勇さん＝涼しくなりました。続くといいですね。 

◎杉﨑 正さん＝新堀先生、卓話よろしく御願いします。                  

◎上原公夫さん・高橋好文さん＝新堀理事長先生、ご来訪ありがとうございます。本日宜しく御願いします。 

◎樋口大人さん＝赤塚先生ご夫妻のカンツォーネ発表会楽しませていただきました。 

◎金谷広志さん＝新堀様、本日の卓話よろしく御願いします。 

◎佐々木重輝さん＝新堀先生、卓話ありがとうございます。 

◎根岸君代さん＝新堀校長、本日の卓話楽しみにしておりました。 

◎赤塚 健さん＝過日、樋口会員、比企会員には、過分なお祝いを頂きお蔭様で盛会に歌の発表を終了できま 

した。家内の誕生祝ありがとうございました。 

◎八日市屋敏雄さん＝いつも楽しい演奏会ありがとうございます。 

◎富田洋子さん＝先日は、主人の誕生祝ありがとうございました。 

◎前田 晃さん＝よろしく御願い致します。 

 

  

        

※8月26日スマイル合計額は20,000円でした。    


